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１．村田会長挨拶                          

２．平成 26 年度事業実績報告           参加者数  

① 親子遊び（第 3 回）      9/26（金）30 名【報告】 

② 芝桜事業/植栽シート設置 9/27（土）13:30～37 名【報告】 

● 植栽の面積は、フェンスの外側部分で計画していまし

たが、アセント（株）上浦主任の指導でフェンスの内側の

側溝のコンクリート部分からと変更になった影響で、植

栽シートが１部不足しましたが、コンクリート部分に接着

でき仕上がりが良くなりました。不足した部分は追加発

注をし、8 日地域環境部会員で設置しました。        

● 10/11 に苗が入荷、台風の影響で延期になった為、大

西副部会長宅で預かっていただきました。又、11 日には

部会員で試植えを行いました。            

・芝桜植栽 10/13（月）9：00～・・・台風 19 号で延期 

・準備（役員＋部会員）     10/18（日）9:00～ 12 名 

● かんべの文字部分へ白い芝桜 250 鉢を植栽 

● 穴掘り治具（大西副部会長提案/作成）を使って全植栽箇所

の穴掘り。安全のためのロープと杭の設置を行いました。 

 

  ● 濃いピンクの芝桜の植栽。10/19（日）9:00～50 名+34 名 

● ８時から素晴らしい青空の下で、役員と部会員によっ

てポットから苗の取り出し苗箱へ入れる準備と、掘った

穴の中へ肥料入れを行いました。 

● ９時から会長の挨拶と、出口部会長の説明の後、上か

ら一列になって植栽を進めました。 

● さすがに、たくさんの方の参加と、事前準備のおかげで

1 時間もかからずに植栽完了。一般参加の方の解散の後

委員で植栽状態の確認修正と、水やりを行いました。 

● 午後にも行うと、連絡しており午後も来られるかもと待

っていましたが、来られませんでした。 

● 今後の水やりと、草取りのために当番表を作成するの

でご協力をお願いします。 

● 植えた濃いピンクの芝桜（ダニエルクッション）2100 鉢 

● 一般参加の関係者・・50 名（マックスバリュ様 3 名、市

役所 3 名、第五小 9 名、各自治会より 35 名）。 

③ 秋の防災訓練（避難訓練）   10/5（日）201 名＋14 名 

（消防関係者）                      【報告】 

● 台風前の強い雨の中、本番さながらの合羽を着ての

避難訓練となりました。非常持ち出し袋を持っての避難

訓練の参加者が多かった（現在報告 133 人）。 

● 非常食試食体験が、雨で狭い中、人の流れが出来ずに

直接帰られた方があった。パック詰めを行う等、工夫すれ

ば良かった。 

● 単独で防災訓練を行った自治会より

合同で避難訓練を行った事業と言う事

で、協議会の予算を使っているが、単

独で防災訓練を行った自治会へも予算

の配分をして欲しい。不公平ではない

か？という意見が

あり、次年度の計

画検討の中で考え

たい。   【検討】 

● 防災アンケー

トは、各自治会

へ返却し、今後

の防災活動に反映をお願いします。 

④ 歴史講演会    10/6（月）台風 18 号で中止【報告】 

⑤ グラウンドゴルフ協議会長杯  10/7（火）38 名【報告】 

● 優勝・・古賀さん、準優勝・・山本（美）さん、３位・・朝柄

（憲）さんホールインワン・・12 本。 

● 台風一過の気持ちの良い晴天の下で、グランドコンデ

ィションが良かったせいか、ホールインワン 13 本（12 人）

の記録が生まれました。 

⑥ ふれあいの集い     10/14（火）68 名+36 名【報告】 

● 次年度からは、出席対象者の代表を３名程出してもらい

内容の検討に入ってもらう。代表者は徳和（中西さん）、名

古須（吉田さん）、南

郊（福田さん）です。 

● 三雲公民館の奇術等、参加者から楽しくて良かったと

の声も聞かれました。 

● 受付は、顔を知っている民生委員の方にやってもらっ

   第７回 役員・運営委員/合同会議の報告 
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【子供から大人まで ・・ なぞなぞチャレンジ 】 
☆学校に行くときだけは、後ろからついてくるものな～に？

回答 ： ランドセル！ でした。 

☆おぼうさんは、おさつをなんといって数えるでしょう？ 

回答 ： なんまいだ！ でした。 

た方が、スムーズに行くのではという意見もありました。 

● 対象者 245 名中 68 名が出席。もっと参加率の上がる

（少なくとも半分）企画を考えていく。        【検討】 

● 1 人暮らしの方が対象であり、他の協議会で行ってい

る「マチ婚」的な事をやってはどうか？       【要望】 

● 施設に入っている人は対象外となっているので対象に

加えるべきではないか。施設の許可が必要、プライバシ

ーの面で嫌がる方がある等の民生委員の意見があり、

これまでどおり対象外とする。            【承認】 

⑦ 歴史探訪（鈴鹿市）      10/17（金）32 名【報告】 

● 今回のコースは、鈴鹿市考古博物館（伊勢の国府跡）

→佐佐木信綱記念館（夏は来ぬの作者）→大黒屋光太

夫記念館（船で遭難しロシアに漂流、１０年もかかって日

本へ帰国）→鈴鹿市伝統産業会館（鈴鹿の墨、伊勢型紙

の展示）→子安観音。 

● ほぼ時間通りの行程で、予定通り帰ってきました。 

● 門先生の説明があるから、わかりやすい。 

● 昨年は津市、今年は鈴鹿市、「次はどこか楽しみ」とい

った声があった。 

● 評判の良い事業は、先着順ですぐに定員に達し、出席

したいが出席できないという声がある。抽選にしてはどう

か？抽選にすると公開するなど手間がかかる。事業の

案内発行と受付のリードタイムをしっかり取り、これまで

どおりの先着順とする。回覧はできるだけ早く回るように、

各自治会で工夫してもらう。             【承認】                    

３．平成 26 年度、これからの事業について各部会より   

報告（部会での検討内容） 

◆ 防犯防災部会 

① 通年安全パトロール実施中 

● 夏休みパトロール報告書提出 12 自治会（延 67 回） 

② 青色防犯パトロール 

◆ 地域環境部会 

② 「神戸の住みよいまちづくり」事業 

● 金剛川の浄化 ・・現地確認は未定 

三重県への確認・・会長、部会長、議員で確認 

● 河津桜の植樹 苗を買って支給する。3 本×2 自治会 

◆ 教育文化部会 

① 神戸地区文化祭        10/25（土）26（日） 

● 分担表を確認、出席できない方は連絡を（弁当の都合）。

分担表の一番左の氏名の方が、それぞれリーダーとする。 

● たくさんの方に参加してもらうため各自治会でのＰＲ活

動をお願いします。防災訓練のときの広報車の巡回は

効果がありました。今回も防犯防災部会の菅生さん、黒

川さんが担当で巡回してもらいます。 

● もち/赤飯/カレーうどんは 100 円。ゲームは無料。ゲー

ムは無料券を配布し、同じ人が何回も来ないようにする。 

② 公民館事業(詳細は公民館だよりで紹介） 

● 親子遊び（第 4 回）10/24（金） 

● お菓子づくり教室11/2（日） ● 親子料理教室11/30（日） 

● そば打ち体験 12/1（月） ● 村林先生料理教室 12/14（日） 

◆ 企画広報部会 

① 災害時の緊急連絡先等のアンケートはデータの入力中 

● 未提出は１自治会です。 

② 自治会の運営方針の把握と協議会だより掲載のため

のアンケートの回収は現在１３自治会 

● 未提出の自治会は、早急に提出をお願いします。 

③ 協議会だよりＶＯＬ25 号の発行 

◆ 健康福祉部会 

① ふれあい餅つき大会へ向け写真募集中 10 月末日締切り 

● 締切り迫る！現在 5 名が提出、各自治会でＰＲを！写

真趣味でやっている方いるはず。 

● ふれあい餅つき大会は、子ども主体の事業であり、教

育文化部会の事業であるのか？今後は事業の趣旨をよ

く検討し、次年度事業計画の中で方向付けをする。 

② 徳和地区合同ソフトバレーボール大会 

● 10/29 に締め切り、11/6 に抽選会です。 

● 日程と場所・・11/16（日）久保中体育館   

● 練習日・・11月13/14/15日19:00～第五小学校体育館 

◆ 青年部会  部会員を募集中 

４．地域計画の策定について                   

● この後の部会で検討をお願いします。 

● 休耕田を借りて協議会で整備し、家庭菜園にして野菜

を朝市で販売してはどうか？            【要望】 

５．報告/連絡事項                         

① 静岡県掛川市地域生涯学習センター連絡協議会会員

の視察研修の件     11/17（月）14：00～16：00 30 名 

● 次週松阪市との検討会を開催します。 

② 松阪市の公共交通に関するヒアリング 11/6（木）19：00～ 

● 配布の質問事項に対し意見を持って出席をお願いします。 

● 現在どうなのか資料が欲しい。松阪市と相談し事前に

配布する。 

③ 市民懇談会「地域の事を、市長と一緒に考えましょう」 

● 協議会独自でテーマを設定、開催時期はＨ２７年１～12 月。 

● 開催希望調書の提出が必要。 

● 上から目線の懇談会の様に感じる。神戸まちづくり協

議会として、お断りする方法もある。他の協議会の情報

も入手する。 

④ 久保中健全育成会 「ネットトラブル」に対する講演会 

● ①1/21   ②1/28   ③1/14 で日程調整中  

⑤今後の会議予定について 

● 11月度事務局会議          11/20（木）19：00～ 

● 11 月度役員会／運営委員会合同会議11/27（木）19：00～ 

※ 都合の悪い時は、事前に事務局まで連絡下さい。 

６．部会の開催（２１：００まで）               
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